



Magni-Kinderkirche aus der Tüte: Licht für die Welt!

Nach dem Martinstag am 11. November und vor dem ersten Adventssonntag am 28. November handelt diese „Magni-Kinderkirche aus der Tüte“ vom kleinen Licht, das selbst große Dunkelheit nicht erhellen kann. Doch hört selbst, was die Bibel erzählt:

An einem Berg waren wieder einmal viele Menschen um Jesus versammelt. Sie wollten ihn hören, von ihm etwas lernen. „Erzähl uns etwas, Jesus“, baten sie ihn: „Was sollen wir tun, um in Gottes Augen gut zu erscheinen?“ Da setzte sich Jesus hin. Es wurde ganz still. Was würde Jesus sagen?

Jesus blickte vom Hügel aus um sich und sah die vielen Menschen, die sich am Hang gelagert hatten und zu ihm hochschauten. Dann sagte er: „Stellt euch vor, hier auf dem Weg wäre eine Stadt gebaut. Sie wäre von weit her zu sehen. Auf dem Berg kann sie nicht verborgen bleiben. So seid auch ihr: Ihr seid das Licht der Welt. Von überall her kann man es sehen, auch wenn es ein kleines Licht ist. Ja, ihr seid das Licht der Welt!“

Als Jesus merkte, dass die Menschen ihm aufmerksam zuhörten, redete er weiter: „Ihr alle zündet jeden Abend in euren Häusern ein Licht an, damit es leuchtet. Niemand von euch käme auf die Idee, dieses Licht unter einer Schüssel zu verstecken, oder? So ist es auch mit euch, ihr seid Lichter für die Welt: Gott hat euch angesteckt, damit ihr gesehen werdet und Dunkles hell macht. Darum versteckt euch nicht! Auch wenn ihr euch klein fühlt - Gott hat Großes mit euch vor! Denn Gottes Licht leuchtet durch euch. Ihr seid helle Köpfe!“

Jesus machte eine Pause. Die Menschen blieben einen Moment lang still. Dann steckten sie die Köpfe zusammen und redeten miteinander: Was bedeutet das, was Jesus gerade gesagt hat? Wie kann das denn gehen? Womit hat Gott uns angesteckt? Wie können wir denn Licht für andere sein? So viele Fragen, so viele Gedanken ...

... die bis heute gut und wichtig sind: Egal wie groß oder stark wir Menschen sind, jeder von uns kann ein Licht für andere sein: als Freund für die, die allein oder einsam sind; als Tröster für die, die traurig sind; als Mutmacher und Helfer für die, die Probleme haben. Jeder von uns kann ein Licht sein für die Welt!

Habt ihr Lust, vom Licht in der Dunkelheit zu singen?

Refrain:

Es wer - de Licht, das die Nacht durch - bricht.

Es wer - de Licht, das die Nacht durch - bricht.

Dieser Liedvers findet sich zum Anhören und Mitsingen auf www.magni-kirche.de.)

Jetzt wird es kreativ!

In der Kinderkirchentüte findet ihr ein Lesezeichen aus schwarzem Kratzpapier. Nehmt den kleinen Holzgriffel und malt Dinge auf das Lesezeichen, die leuchten und strahlen können: Sonne, Mond und Sterne, eine Kerze, eine Laterne, ein fröhliches Gesicht oder oder oder ... Und dann staunen und freuen! Denn hier leuchtet es durch die Dunkelheit!

Hier noch ein kleiner Tipp: Fangt behutsam an, um nicht zu viel von der Oberfläche abzukratzen. Wenn der Holzgriffel stumpf wird, könnt ihr zum Anspitzen etwas Schleifpapier aus eurem Werkzeugkasten benutzen. Viel Spaß dabei!



Advent gemeinsam feiern!

Am ersten Advent, 28. November, um 16:30 laden wir euch auf den weiten Kirchplatz hinter der Magnikirche zum Adventsauftritt mit Sing- & Segenskreis ein!